Actualidad



El Gobierno central concede 9.600 euros para el consistorio

Redacción

El Avuntamiento de Pozuelo de Calatrava iniciará en breve la reparación de su edificio consistorial, una vez se ha conocido que el Ministerio de Política Territorial le ha concedido 9.671.82 euros, como subvención para llevar a cabo los correspondientes trabaios.

"Estas obras son consecuencia del temporal que el pasado invierno azotó de lluvia y viento a nuestra población y que, como desgraciado botón de muestra, afectó a la cubierta de nuestro ayuntamiento", ha referido el alcalde de esta población ciudadrealeña. Julián Muñoz.

Informe pertinente

Ante esta situación v el anuncio de que el Gobierno central ampliaría a este enisodio atmosférico su línea de ayudas por

daños en infraestructuras y equinamientos del dominio público, los servicios municipales elaboraron el pertinente informe, que ha servido de base para la concesión de la subvención por parte del Gobierno central.

El coste total del provecto de reparación de la cubierta asciende a los 22,271,11 euros, rozando la subvención de la Administración central prácticamente el 50%

La nueva infraestructura ha demostrado plenamente su eficacia

El Consitorio reitera el buen hacer en la obra del colector

Ante los falsos rumores v comentarios partidistas que en los últimos días circularon interesadamente en torno a las obras del colector de aguas pluviales v residuales, desde la Concejalía de Urbanismo y Obras se informa de que las obras del colector han sido perfectamente proyectadas, ejecutadas y supervisadas, por lo cual están funcionando correc-

Prueba de ello, explica el edil de Urbanismo y Obras, Javier Nieto, son las Iluvias caídas en los últimos meses y que han dado prueba fehaciente de su funcionamiento. En este sentido, Nieto señala que de los tres colectores colocados, uno de pluviales de 1,2 metros de diámetro y dos de residuales de 315 milímetros de Fotografía del colector de aguas

Redacción de Pozuelo de Calatrava, que recientemente sufrió un atasco. diámetro, ha sido en uno de estos últimos el que ha sufrido un atasco, que no una avería, y que de forma inmediata se ha procedido a localizar y reparar colocando un nuevo pozo de registro para una meior solución a los problemas de atascos que pudieran surgir en un futuro.

No por las acometidas

Así las cosas, el titular de Urbanismo y Obras de Pozuelo de Calatrava afirma que el problema de atasco surgido no viene ocasionado por las acometidas de las viviendas, puesto que según informes de la empresa constructora, las acometidas se han eiecutado de forma correcta siendo de reconocida solvencia la empresa que ha ejecutado tales

En este sentido, Javier Nieto no entiende que haya gente "que se pueda alegrar de las molestias que se puedan ocasionar a vecinos con tal de intentar obtener ventaja política de ello, puesto que parece que estaban esperando cualquier problema para atacar a este equipo de Gobierno". En definitiva, y según apunta el edil de Urbanismo y Obras, "desde este Gobierno municipal queremos dejar claro que las obras han sido proyectadas por la empresa Aquagest y correctamente ejecutadas por la empresa Hermanos Barahona, y que respaldamos a los técnicos y empresas que han elaborado el provecto v ejecutado las obras, va que las mismas han evitado que el centro del pueblo se vea anegado por las aguas como históricamente venía sucediendo".

Asimismo, Nieto apunta

que el Avuntamiento de Pozuelo de Calatrava ha anrovechado la oportunidad ofrecida por el Gobierno de la nación para acometer una infraestructura de vital importancia para solucionar los problemas de agua y saneamiento y seguir ofreciendo unos servicios de calidad a nuestros vecinos. Todo ello con un coste de ce-

ro euros para los vecinos. Hacer lo que correponde

"A pesar de los ataques y críticas -apunta el edil de Urbanismo y Obras-, este Ayuntamiento seguirá trabajando por ofrecer más y mejores servicios a todos los ciudadanos de Pozuelo de Calatrava, puesto que se es-

tá haciendo especial hincapié en meiorar las deficitarias infraestructuras que al llegar al Ayuntamiento nos encontramos".

Por último, Nieto quiere dejar constancia y mostrar la gratitud del Consistorio pozoleño a las empresas participantes de la gran labor profesional que han desarrollado, así como la solvencia mostrada y rapidez a la hora de solucionar cualquier tipo de incidencia.

Además, el edil de Urbanismo y Obras aprovecha la ocasión para disculparse de las molestias ocasionadas a los vecinos v les invita a contactar con su Conceialía para cualquier duda o aclaración sobre este tema.



Pozuel de Calatrava ayuntamiento Vida en Pozuelo y más noticias El Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava busca ganador para la primera edición del 'Pozuelo Express; la ruta del pozillo' Universidad Popular Verano

La página web municipal sumó más de veintiuna mil visitas

Redacción

Desde que fuera puesta en marcha en noviembre del pasado año, la página web municipal 'www.pozuelodecalatrava.es' ha cosechado más de 21.000 visitas en menos de cinco meses. La cifra demuestra según el alcalde, Julián Muñoz, que son muchos los pozoleños que se interesan por las nuevas tecnologías de la información v la comunicación.

Del total de visitas desta-

ca el hecho de que más de un centenar proceden del extranjero, siendo los seis países que más visitas hacen Alemania (27 visitas), Reino Unido (31 visitas), México (23 visitas), Rumanía (16 visitas), Estados Únidos (14 visitas) y Francia (13 visitas). Para el regidor pozoleño, esto es una muestra de que "los vecinos que residen en el extranieros guieren seguir de cerca la actualidad de su 'patria chica' v quieren seguir ligados a nuestro municipio".

Por último, Julián Muñoz se congratulaba de que a comienzos de abril va fuesen 359 los fans de la web municipal a través de la red social 'Facebook'.

En la web municipal se pueden hacer todo tipo de consultas, ver la actualidad pozoleña, buscar ofertas de empleo, consultar todo lo relacionado al equipo de Gobierno actual v conocer todas las actividades lúdicas que el Avuntamiento pone a disposición de los vecinos.